



# Conferencia Episcopal Peruana

## MENSAJE DE CONDOLENCIAS POR FALLECIDOS EN ACCIDENTE EN LA LIBERTAD

Trujillo, 11 de febrero de 2022.

Con la esperanza, que nace de la fe en Cristo Resucitado, en medio del dolor que causa esta terrible tragedia de la volcadura de un bus, ocurrida el miércoles 9 de febrero, en Huancaspata, provincia de Pataz, La Libertad, expreso mis más sentidas condolencias a los familiares de los 22 hermanos y hermanas que han fallecido.

1. Compartimos el duelo de los familiares de las víctimas de este accidente y, transmitimos nuestra cercanía y oración a los 28 hermanos heridos que viajaban en el bus para que encuentren una pronta mejoría en los centros de salud hasta donde han sido trasladados.
2. Al margen de las investigaciones que se realicen para determinar las causas de este accidente, pedimos a las Empresas de Transportes que transitan por las vías del país, que tomen los cuidados necesarios para que estos graves hechos no se vuelvan a repetir.
3. Este domingo en la Basílica Catedral de Trujillo a las 11 a.m. ofreceremos la Misa por los fallecidos y sus familiares, así como por la pronta recuperación de los heridos.

Que nuestro Señor Jesucristo, el Señor de la vida y de la eternidad, por la intercesión de la Santísima Virgen de la Puerta, fortalezca en estos difíciles momentos a los familiares de los hermanos heridos y de los fallecidos.

Unidos en la oración.

Mons. Miguel Cabrejos Vidarte OFM  
Arzobispo Metropolitano de Trujillo  
Presidente de la Conferencia Episcopal Peruana  
Presidente del CELAM